



Intérieur de l'ancien atelier de chaudronnerie de l'usine Rateau, devenu magasin de stockage des pièces détachées puis atelier de montage de l'usine Guitel-Etienne. Le "plancher caoutchouc" a été mise en place vers 1968-1970 afin d'augmenter la capacité de stockage du magasin pièces détachées. A gauche, le conduit en PVC permettait d'acheminer les pièces en plastique depuis le premier étage jusqu'au rez-de-chaussée. Au fond, une cabine de peinture.

IVR11_20049300174XE

Auteur de l'illustration : Jean-Bernard Vialles

Date de prise de vue : 2004

(c) Région Ile-de-France - Inventaire général du patrimoine culturel ; (c) Département de la Seine-Saint-Denis

communication libre, reproduction soumise à autorisation